

EN EL MUNDO DEPORTIVO

Matías ha salido de la clínica

Por fin el gran centro médico realista ha sido autorizado para salir definitivamente de la Clínica del doctor Egaña, donde se le tuvo en curación, como es sabido, para curarle la lesión que sufrió en una pierna.

El estado del excelentísimo jugador es bueno, inmejorable. Se lo falta la consolidación del miembro lesionado, que será obra de no muchos días.

Ahora Matías anda ayudado de muletas, que abandonará dentro de una semana.

Nos congratulamos mucho la mejoría, que deseamos sea tan inmediata que Matías retorne a los campos de fútbol en plazo de muy pocas semanas.

EN LA RZ BAL

REAL UNION (reserva)
G. D. BUZKALDUNA
MOLLARRE CLUB
G. D. BUZKALDUNA

Los grandes partidos a celebrarse en el campo renteriano se aproximan. El primero de ellos es el que han de contener un fuerte reserva del Real Unión y el Club renteriano, se ha señalado para mañana, viernes, Festividad de los Santos Reyes, y el segundo partido de campeonato, el último que han de ventilar los baristas y renterianos en el presente, en que los blanqui-rajos no han conocido derrota alguna.

Siempre han resultado interesantes en extremo, encuentros ventidos entre iruneses y euzkaldunastar; siendo uno de los que con más ansia espera la afición. Partido forjado en el deseo de entre de los blanqui-rajos que ante enemigos de gran talla, cual los campeones de otros distritos, deberán defender el título conseguido en el de Irún.

El partido a ventilar el próximo domingo, a pesar de que su resultado no influye en la clasificación, es uno de los más emocionantes, pues siendo el décimo que entre amistosos y de campeonato han ventilado el Mollarre y el Euzkalduna renteriano, existe una superioridad que no desean dejar de renovar con un nuevo triunfo en su campo.

Seis victorias, y tres empates, éstos en Zarauz, resulta el balance de los partidos indicados, por lo que también los zarauzitaros, no dudamos saldrán dispuestos a obtener la primera victoria sobre sus contrarios.

Mañana daremos a conocer equipos que alinearán tanto iruneses como renterianos, así como en sucesivos días los detalles complementarios del campeonato.

EN LA RZ BAL

REAL UNION (reserva)
G. D. BUZKALDUNA
MOLLARRE CLUB
G. D. BUZKALDUNA

Los grandes partidos a celebrarse en el campo renteriano se aproximan. El primero de ellos es el que han de contener un fuerte reserva del Real Unión y el Club renteriano, se ha señalado para mañana, viernes, Festividad de los Santos Reyes, y el segundo partido de campeonato, el último que han de ventilar los baristas y renterianos en el presente, en que los blanqui-rajos no han conocido derrota alguna.

Siempre han resultado interesantes en extremo, encuentros ventidos entre iruneses y euzkaldunastar; siendo uno de los que con más ansia espera la afición. Partido forjado en el deseo de entre de los blanqui-rajos que ante enemigos de gran talla, cual los campeones de otros distritos, deberán defender el título conseguido en el de Irún.

El partido a ventilar el próximo domingo, a pesar de que su resultado no influye en la clasificación, es uno de los más emocionantes, pues siendo el décimo que entre amistosos y de campeonato han ventilado el Mollarre y el Euzkalduna renteriano, existe una superioridad que no desean dejar de renovar con un nuevo triunfo en su campo.

Seis victorias, y tres empates, éstos en Zarauz, resulta el balance de los partidos indicados, por lo que también los zarauzitaros, no dudamos saldrán dispuestos a obtener la primera victoria sobre sus contrarios.

Mañana daremos a conocer equipos que alinearán tanto iruneses como renterianos, así como en sucesivos días los detalles complementarios del campeonato.

EN LA RZ BAL

REAL UNION (reserva)
G. D. BUZKALDUNA
MOLLARRE CLUB
G. D. BUZKALDUNA

Los grandes partidos a celebrarse en el campo renteriano se aproximan. El primero de ellos es el que han de contener un fuerte reserva del Real Unión y el Club renteriano, se ha señalado para mañana, viernes, Festividad de los Santos Reyes, y el segundo partido de campeonato, el último que han de ventilar los baristas y renterianos en el presente, en que los blanqui-rajos no han conocido derrota alguna.

Siempre han resultado interesantes en extremo, encuentros ventidos entre iruneses y euzkaldunastar; siendo uno de los que con más ansia espera la afición. Partido forjado en el deseo de entre de los blanqui-rajos que ante enemigos de gran talla, cual los campeones de otros distritos, deberán defender el título conseguido en el de Irún.

El partido a ventilar el próximo domingo, a pesar de que su resultado no influye en la clasificación, es uno de los más emocionantes, pues siendo el décimo que entre amistosos y de campeonato han ventilado el Mollarre y el Euzkalduna renteriano, existe una superioridad que no desean dejar de renovar con un nuevo triunfo en su campo.

Seis victorias, y tres empates, éstos en Zarauz, resulta el balance de los partidos indicados, por lo que también los zarauzitaros, no dudamos saldrán dispuestos a obtener la primera victoria sobre sus contrarios.

Mañana daremos a conocer equipos que alinearán tanto iruneses como renterianos, así como en sucesivos días los detalles complementarios del campeonato.

A multa, por round

ASI SE RETIENE EN AMERICA A LOS BOXADORES

Detroit.—Mr. C. M. Hall, miembro de la Comisión de Boxeo, ha puesto en práctica un método nuevo para inducir a los boxeadores que reciben fuertes bofetadas a poner en juego todos sus esfuerzos durante los combates.

El método consiste en estimular la acción de los pugilistas imponiéndoles una multa por round, cada vez que Mr. Hall cree que los combates no ponen obstáculos, y anunciando al público, por medio de un megáfono, la que les ha correspondido.

Durante un combate que se realizó recientemente entre Benny Bass y Johnny Farr, los pugilistas iniciaron el match, con mucha movilidad, pero las acciones decayeron al llegar al sexto round. Al terminar esta vuelta Mr. Hall anunció: "Bass ha sido multado en 250 dólares por eludir el combate". Phil Glassman, manager de Bass, protestó violentamente; pero Mr. Hall le respondió anunciando al público lo siguiente: "250 dólares de multa para Glassman".

En el transcurso de otros tres rounds no fueron hechas más objeciones a Glassman ni a los pugilistas, pero luego Farr comenzó a abrazar a su adversario y Mr. Hall anunció: "250 dólares de multa a Farr por abrazar a Bass".

Mr. Hall declara que después no tuvo que imponer ninguna multa, pues el match continuó en debida forma.

EN AGORROFIN

EL SPORTING Y EL ATHLETIC

El domingo día 1, jugaron en el campo de Agorrosin los equipos del Sporting de Vergara y el Athletic de Elhoro; fué un partido muy entretenido, en el que resultó vencedor el Sporting por cuatro a cero.

Dr. Tamés Arsuaga

MEDICO DEL HOSPITAL CIVIL

Especialista en enfermedades de la piel y secreta, PLAZA DEL ARENAL, 3. Consultas de 10 a 1 y de 8 a 9. Teléfono 10-222 y 11-744.

A los dos minutos de juego, Aguirre marcó el primer gol de un gran club; a los veintinueve minutos, un defensa euzkaldunastar con la mano el balón en el área fatal y Soñil transformó el penalty en gol, y así terminó el primer tiempo con dos a cero.

En el segundo tiempo, los si-barreses salieron con gran impetu, pero no pudieron perforar la meta defendida por San José.

Pasados los primeros quince minutos, los vergareses empezaron a carburar y en menos de diez minutos marcaron otros dos goles, y terminó el partido con el resultado de 4 a 0.

De los vencedores se distinguieron San José, Aguirre, Soñil y Garitano, y de los vencidos el portero, medio centro y el extremo derecha.

Arbitró Ugarte, quien cumplió bien su labor.

El equipo vencedor se alineó así:

San José; Arruabarrena, Murua; Eña, Soñil, Azcargorta; Uriarte, Garitano, Aguirre, Muñoz y Calvo.

¡Aurrerá mutillak!

Convocatoria

REAL SOCIEDAD DE ESCRIMA

Convocatoria

Se convoca a los señores Socios a Junta general ordinaria que se celebrará a las 6 de la tarde de hoy jueves día 5 en el domicilio social.

EL SECRETARIO
San Sebastián 5 de enero 1928

EN ATOCHA

Mañana, Avión-Amakak Bat

Para que el Día de Reyes no falte un espectáculo futbolístico de bastante consideración, se jugará en el campo de Atocha, por la tarde, un match de Campeonato entre los excelentes equipos Avión y Amakak Bat, para decidir puestos en el grupo de su categoría.

No cambiará el resultado del puesto primero del preindizado grupo, pero, de todos modos, los equipos quieren demostrar que juegan magníficamente y que pueden proporcionar a la inteligentísima afición donostiarra un partido entretentísimo.

SE RETIRA DEMPSEY?

Un "match" Sharkey-Tunney

Nueva York.—"The New York Times" dice en su edición de la fecha que es posible que el próximo combate del campeón mundial de todos los pesos, Gene Tunney, sea con Jack Sharkey, el verano que viene. Se basa el diario citado en la noticia circulada según la cual Jack Dempsey se retirará del ring y Sharkey será mantenido por Tex Rickard como un adversario de emergencia para el campeón.

Tex Rickard ha desmentido que a consecuencia de la debilidad de las manos de Sharkey será anulado el proyectado combate de eliminación entre Sharkey y Tunney, pero en los círculos pugilísticos se indica que tal actitud sería una parte del plan para mantener a Sharkey como reserva.

COMPRE

TURRONES Y MAZAPANES

Casa THOMAS

GRAN SURTIDO. SELECTA VARIACION.

PUNTERRABIA, 17. TEL. 14.441.

Esta casa se encarga de precintado y facturar cuantos encargos se le confían en el acto.

RELOJ CONSTRUIDO Y PUESTO EN LA FACHADA DE LA RELOJERIA.

La Hora

MARCA REGISTRADA

AGREDITADO E INMEJORABLES TALLERES DE REPARACIONES. GARANTIZO MIS TRABAJOS CON CERTIFICADO.

CASA DE CONFIANZA PARA ADQUIRIR UN RELOJ DE BUENA MARCA.

Miracruz, 28

FRENTE A SAN IGNACIO

LEEMOS...

Significación del triunfo de Uzcudun sobre Lester

La obra demoleadora del vasco logró lo que no pudieron conseguir, hace unos meses, los puños y la habilidad de Risko.—La equivocación de Leo Flynn

Cómo fué demolida una fortaleza

Copiamos esta interesante crónica de Torres Perón:

LA RESISTENCIA DE LESTER

Nueva York.—El combate de Paulino Ezeñdún con Pat Lester, celebrado ayer por la tarde en Newark, fué una verdadera exhibición del vasco, que se mostró espléndido durante toda la lucha. Sin embargo, tuvo en frente, no un luchador de prestigio histórico, pero sí un hombre duro, resistente hasta lo inconcebible, que supo "embarrancar" con el estocismo máximo las continuadas series de golpes que le enviaba el campeón de Europa.

La pelea resultó sangrienta a lo largo de los siete asaltos. En el primero de ellos Pat Lester fué enviado a la resaca, pero solamente por la cuenta de dos; se levantó rápidamente y continuó combatiendo y "embarrancando". Resistió el americano los siete rounds, en un prodigio de fuerza y de coraje. La cara de Lester no era sino un amasijo sangriento, espantoso, cuando en el séptimo asalto, Uzcudun, decidió a terminar, se lanzó en huracán sobre él, diluviándole continuadas series de golpes de todas las marcas. En una esquina neutral, Lester se desplomó como un saco.

OBRA DEMOLEADORA

Pat Lester había recibido una verdadera paliza. Quebrantado, roto, tardó varios minutos en abandonar el ring, pues sus segundos tuvieron que atenderle en su esquina y prodigarle todo género de cuidados antes que el americano pudiera pasar de nuevo por las cuerdas para volver al vestuario.

Ofrecía entonces Pat Lester un aspecto conmovedor. Los ataques de Uzcudun habían dejado en su rostro huellas terribles. Aparecía lleno de heridas y se atajó por último, doblando, con un gesto de dolor, ayudado por sus cuidadores.

UNO QUE SE EQUIVOCA

Leo Flynn, el conocido manager, que preparó a Dempsey en su segundo combate contra Gene Tunney, no se había recatado el pronóstico antes de la lucha.

Uzcudun será netamente vencido—había declarado.

Esta impresión de un hombre familiarizado con los rings y de evidentes conocimientos pugilísticos, había causado extraordinaria sensación; y no fueron pocos los espectadores que, por tal causa, acudieron al match. Se les ofrecía la perspectiva de contemplar una pelea emocionante, en la que el vasco podía ser vencido por un hombre de escaso historial, pero de una corpulencia monstruosa y de una fuerza sin límites. Leo Flynn casi garantizaba el k. o. de Paulino.

Después del combate, algunos periodistas hablaron con el manager de Dempsey, obteniendo de él las siguientes declaraciones:

—"Fué demasiado ligero—dijo—al hacer juicios previos de la pelea. He ha sorprendido la labor de Uzcudun, y su victoria no ha podido ser más neta, tanto por la brillantez con que la ha terminado como por la manera con que la fué incubando a través del match... Esta vez me ha convenido el español y creo ahora que podrá vencer a varios hombres de América muy superiores a Pat Lester. Uzcudun es un hombre esencialmente combativo. Que ponga un extraordinaria dureza, no dice mejor que Pat Lester lo podrá decir... por el momento.

RISKO NO LE PUSO K. O.

No necesitaremos decir que Pat Lester no figura entre la crema de los pesos pesados que actualmente combaten en los Estados Unidos merodeando el pedestal de Tunney. Pero no es tan poco tan desconocido como se ha dicho o como se supondrá en España, a donde no llegan sino las vibraciones extremas o más destacadas de la actividad pugilística de este país.

Hay que consignar que Pat Lester, muy recientemente, ha combatido con Johnny Risko. Lester fué vencido, pero de una manera muy difícil y a los puntos, por su adversario austriaco. En aquella ocasión, Pat Lester logró que los famosos expertos de Nueva York se ocuparan de él y así que volvió en su honor toda suerte de elogios, pues presentó una pelea hermosísima y logró tener en jaque a Risko en no pocas ocasiones, colocándole en seria dificultad otras tantas.

Fué como resultado de este match cuando se pensó en enfrentarle a Paulino, teniendo en cuenta que también Uzcudun había sido derrotado por Risko a los puntos.

Ante el vasco, Pat Lester ha realizado quizás el mejor combate de su vida. Hizo uso de su corpulencia para ahogar a Paulino y buscó desesperadamente la

LEEMOS...

abertura que le permitiera troquear el golpe fatal, terriblemente duro, en el que tanto confiaban sus partidarios y... Leo Flynn. Pero Uzcudun, a través de la pelea, fué demoliendo, asalto por asalto, aquella fortaleza, y al final le abatió en una serie soberbia de golpes, de una emoción indescriptible.

Pat Lester nació en Arizona y tiene 28 años de edad. Sus combates son numerosísimos, habiéndole cruzado sus guantes con casi todos los pugilistas que luchan en un segundo término y sobre los que la publicidad no ha lanzado todavía el juego de luces de la apoteosis en las primeras planas de los periódicos.

No es, ni mucho menos, un adversario despreciable para nadie.

EN HOMEROS DEL PUBLICO

La labor de Uzcudun se destaca con mayor relieve, teniendo en cuenta que su adversario está considerado como un formidable pegador. Paulino no acusó los golpes que de vez en cuando le enviaba en huracán Pat Lester, y aquel terminó perfectamente fresco, contrastando al final su aspecto con el lamentable que ofrecía el de Arizona.

Terminemos diciendo que la multitud, después de la pelea, sacó en hombros a Uzcudun hasta la calle; tal fué el entusiasmo que su victoria produjo, especialmente, como es natural, entre los españoles que presenciaron la contienda.

Nueva York.—Se comentan en términos de elogio por los

BOXEO

Dos hombres que no saben retroceder

El Estado de Nueva York tiene las mejores leyes de toda la Unión desde el punto de vista de las actividades pugilísticas. En efecto, sólo en él existe un amplio margen para la realización de matches de campeonato y se ha estudiado el boxeo moderno como algo verdaderamente científico, hasta el grado de que por intermedio de la Comisión de Boxeo se aplican los reglamentos que toleran matches a quince rounds con decisión. La mayoría de los otros Estados son menos duros en eso de otorgar y fijar el límite de diez rounds. Y si bien es cierto que California no pone reparos a los matches a doce rounds "sin decisión", no lo es menos que se mantiene a la par de los demás cuando existe aquélla, o sea que no tolera más de diez rounds. Los campeones que se trasladan al territorio californiano desde Nueva York y otros Estados del Este suelen insistir en la necesidad de que sus matches sean a doce rounds sin decisión, con lo que saben que tienen un margen de seguridad mucho mayor. Tal fué la norma de conducta de Mandell cuando afrontó a Jackie Fields (ex campeón olímpico), y a fe mía que obró como muchacho de talento, puesto que Fields lo superó y lo vapuleó por un amplísimo margen. Verdad es que no siempre van los boxeadores con miras a egostas y que de cuando en cuando aparece alguno que quiere combatir hasta vencer o caer vencido, como ocurrió en el caso de Frankie Genaro cuando luchó con La Barba, pero semejantes hazñas son raras veces imitadas en nuestros días.

Ahora me referiré, siquier sea sólo para recordarlo, al match entre Joe Dundee—campeón mundial de la categoría pesada—y Ace Hudkins. En la noche del 2 de octubre pido, estos dos valientes jóvenes se midieron en Wrigley Field e hicieron una hermosa demostración de buen boxeo. Actuó como promotor Dick Donald, de quien basta decir que es algo así como un ídolo de Rickard radicado en Los Angeles.

A fuer de hombre justo, he de declarar que Joe Dundee no es en modo alguno cortado con el mismo molde que los campeones sintéticos de la época actual; él cree que quien ha adoptado como profesión el pugilismo está moralmente obligado a luchar hasta el límite máximo de su capacidad y que no hay mayor deshonra que la de andar dedicándose a hacerle la competencia a las más escurridizas anguilas cuando algún promotor aparece con un contrato para afrontar

LEEMOS...

peridicos locales la victoria alcanzada por Uzcudun sobre el americano Pat Lester.

Se reconoce que Lester no es un boxeador de primera fila; pero, sin embargo, avalora la actuación del campeón español el hecho de haber sido, no hace mucho tiempo, derrotado sólo por puntos por Risko. En dicho combate Lester aguantó bien las acometidas de Risko, y adquirió por ello nombradía. La línea de comparación entre Uzcudun y Risko, después de esta pelea, vuelve a ser favorable al vasco.

En el primer asalto fué al suelo Lester por dos segundos, y en los restantes, la paliza que recibió fué formidable, estando totalmente ensangrentado en el séptimo, cuando recibió el golpe definitivo. Lester es un boxeador poco hábil, por su enorme peso de 107 kilogramos; pero posee un formidable puñetazo, que no causó impresión alguna en Uzcudun.

Leo Flynn, apoderado de Dempsey, fué uno de los espectadores que más se significaron en el combate animando a Lester. Ha publicado un pronóstico totalmente favorable al boxeador americano, y ahora, después de la lucha, ha reconocido su equivocación, y que existen tales condiciones físicas en Uzcudun, que le capacitan para vencer a americanos de primera categoría.

El encuentro entre Uzcudun y el negro Godfrey se celebrará posiblemente en febrero, después de una pelea que este último pugilista que celebrará contra el sueco Hansen.

BOXEO

o otro pugilista de merecida fama. Dundee no tiene miedo; poco le importa que su rival le brinde una lonchada de golpes. Bien puede ser aficionado al cultivo de las rosas (en eso Dundee se parece a Jim Jeffries) y tener un espléndido jardín en su residencia de Baltimore, pero cuando llega el momento de calzarse los guantes y ponerse en guardia se le ve convertido instantáneamente en habilísimo cultor de la nobilísima "industria de los coliflores". Este muchacho siempre está dispuesto a afrontar a cualquiera que esté dentro de su categoría de peso, y una vez en el ring acomete sin preocuparse por los obstáculos. Diríase que ha estudiado boxeo en el mismo texto que Jack Dempsey y que, por lo tanto, su lema es también el mismo: "Hay que boxear con ánimo y arremeter hasta quedar knock-out o imponerse definitivamente al enemigo".

Cuando llegó la hora de concertar el match con Ace Hudkins—el más grande de los favoritos de todos los Estados del Sudoeste—Joe no vaciló en aceptar un match con decisión. Con toda tranquilidad firmó la hoja de papel en cuyas líneas se estipulaba que el match sería solamente a diez rounds y que dependería únicamente de la opinión del referee. Porque en California no se preocupan por los juicios de los jueces; el referee es el único que da la decisión, y lo hace de acuerdo con las normas antiguas del boxeo. Y cuando ha pronunciado su fallo aquéllo tiene el carácter de lo irrevocable. Poco importa que el público quede contento o se sienta defraudado. Muy a menudo ha ocurrido que la multitud disgustada y enardecida subiera al ring antes de que el referee tuviera tiempo para pensarse a salvo, pero nunca hubo un árbitro en todos los Estados del Sudoeste que pronunciara injustamente un fallo contra Ace Hudkins. No en vano era el ídolo, el hombre que más entradas de boletería producía para bien propio y del promotor (alcanzó a cerca de cien mil dólares en uno de sus recientes encuentros, lo que constituye el record para el pugilismo de las comarcas occidentales de la Unión).

Al serle propuesto el match, Dundee no ignoraba la clase de boxeador con quien tendría que medirse, pero sin decir nada aceptó y se puso inmediatamente a la obra del más severo entrenamiento. Cuando un cronista curioso inquirió su opinión acerca del posible resultado del match, Joe se limitó a decir que estaba en buena buena estado de preparación

LEEMOS...

como el día en que meció a guantazos a Mickey Walker, hace un par de años, en Nueva York, y añadió que tal vez estuviera mejor preparado (colavía).

Por su parte, Hudkins había estado boxeando con singular acierto y su figuración era excelente. Acaso no contaba en su hoja de servicios en el ring con una performance envidiable por el hecho de haberse vengado ampliamente del sargento Baker tras la paliza que éste le dió en Nueva York? Este Sargeant Baker es uno de los hombres que mayor dominio tienen en el arte de pegar en el cuerpo; por eso en su primer match dejó a Ace en estado realmente lamentable. Sin embargo, cuando llegó la hora de volver a encontrarse entre las tensas cuerdas, Hudkins estaba sólido como una roca y recibió sin conmoverse el severísimo castigo que le infligió su rival; más aún, pagó con la misma moneda... y un poquito más. Repito, pues, con sobrada razón: Ace Hudkins es uno de los pugilistas más meritorios que hay actualmente.

No cansaré al lector con una repetición de los hechos que ya fueron comunicados cablográficamente el día del match, pero sí recordarle que en una de mis crónicas escritas pocas horas antes del encuentro yo decía: "Con dos formidables pegadores del calibre de Dundee y Hudkins en el ring, cabe afirmar que quinquier resulte vencedor, el título seguirá en poder de un pugilista de verdad".

ROBERT EDGREN

Preparación de Ruiz y Quadrini

Madrid, 5 (115 m.)

Pocos días restan ya para que los pugiles que han de intervenir en la velada del sábado en el Palacio de Hielo den por terminados sus entrenamientos.

Ruiz se encuentra ya en su forma más perfecta, y a decir de cuantos le vieron hacer guantes estos últimos días, ha recobrado su antigua y demoleadora pegada; tanto es así, que ha sido necesario renovar su cartel de "sparrings", pues algunos de ellos han sufrido en diversas ocasiones aparatosos k. o. Por otra parte, Quadrini, que realiza sus entrenamientos en la Real Sociedad Gimnástica Española, ayudado por "Imo" y Ortiz, lleva a cabo sus rounds de boxeo a toda velocidad, pues, según su manager, Mr. Dorval, ésta es la calidad que frente a Ruiz puede dar a su "poultain" la victoria, y con ella el título de campeón.

El programa de la gran reunión pugilística que ha de tener lugar el próximo sábado en el Palacio de Hielo con ocasión del combate de Ruiz con Quadrini para el campeonato de Europa, puede decirse que ha quedado completamente terminado.

Encuentro Real Sociedad-D. Alavés

El viernes jugarán en Vitoria los equipos de la Real Sociedad y del Deportivo Alavés, en encuentro amistoso que servirá a los dos "teams" para no perder entrenamiento con vistas a futuros partidos de Campeonato.

Hay en este viaje de los realistas una novedad que merece ser mencionada: la de que actuará por vez primera con el equipo donostiarra un médico centro del cual hablan con extraordinario elogio quienes le han visto jugar.

Trátese del centro medio del muchacho Huesca F. C. Larrosa muchacho que viene a San Sebastián para formar en este gran equipo donostiarra.

El equipo guipuzcoano estará formado así:

Izaguirre
Amador, Arana
Amadeo, Larrosa, Cauqual
Biezobas, Mariscal, Cholín, Maiculetta, Yurrita.

Gran equipo, que necesitará de esfuerzo considerable para contener con el Deportivo Alavés, que formará íntegramente, con Quinceces en la zaga.

Marchan los seleccionados guipuzcoanos

Esta noche, en el expreso, marcharán a Madrid los seleccionados guipuzcoanos que han de intervenir en el match España-Portugal.

Son Gaborrena, hermanos Regueiro, Trino, Zaldúa, Kiriki y de Pamplona saldrá, uniéndoseles en Alsásua, Sheve Gorbura, de Osasuna.

Todos ellos van con excelente espíritu.

Conste a los aficionados guipuzcoanos que no es fácil, ahora, la empresa de batir a los portugueses y que será necesario un esfuerzo considerable para lograr el triunfo.

Padrino Regueiro va mejorando de la lesión que el domingo lo impidió jugar con la seguridad de siempre y hasta el domingo quedará en perfecto estado.

Reanudación de un campeonato

El Campeonato de equipos de la serie B quedó interrumpido durante dos semanas, pero se reanuda el próximo domingo, o mejor dicho, el viernes, al contener en Atocha el Amakak Bat y el Avión.

El domingo contendrán equipos de los distritos de Irún, San Sebastián y Vergara.

Buscarán los equipos la mejoría en la puntuación para ocupar puestos de prominencia, no ya el primero de cada distrito, que está decidido.

Campo no intervendrá en el 'cross' de la Real

Bilbao.—El corredor del Athletic Germán Campo ha comunicado a su Club que no podrá participar en el "cross" de la Real Sociedad de San Sebastián por haber estado seis días en cama.

Se lamenta la imposibilidad de participar en dicha prueba de este corredor vizcaíno que, sin duda alguna, es uno de los más valiosos elementos del pedrestismo vizcaíno.

EN BILBAO

Velada pugilística

Se asegura que en la reunión pugilística que se celebrará el 14 del corriente tomará parte el campeón español Gabilán, a quien se enfrentará un boxeador francés de primera serie de la categoría de los semipeados.

En la misma reunión tendrán lugar otros cuatro combates, uno de los cuales tendrá también carácter internacional.

ANUNCIOS BREVES

"EL RAYO"—Nueva casa de sellos de cuarenta, metal, placas esmaltes, sellos para lavar cartas, imprentillas, etc. San Marcel 14, tienda.

ROTULOS DE ESMALTE Librería Ramos, Vergara, 5. Compra gran des y pequeñas librerías.

CUOTAS. Uniformes completos

hechos y a la medida, 200, con generos inmejorables. El Aguilá, Echalar, 8 y San Marcel, 8.

PELOJES para vigilancia de varios departamentos

Todo clase de especialidades en Relejoeria, Casa Estivil, Vergara, 8.—Teléfono 10.789.

JOVEN de 18 años, desea colocación en oficina o almacén, sin pretensiones

Zubleta, 15, segundo.

HABITACION amueblada, para señora, se alquila, económica.

Iparraguirre, 4, primero derecha.

VENDIDO casas, pisos y villas con buenas facilidades

Informa, Alcalde, Guestaría, 19, penúltima.

CINCUENTA MIL PESETAS pueden colocarse al 20 por 100 interés amortizable dos años, buena garantía.

Los novios

Deben adquirir sus muebles si quieren que sean lujosos, económicos y del mejor gusto en la

EXPOSICION PERMANENTE DE MUEBLES

Letemendía y Comp.ª

TELEFONO 105—ZARAUZ

REAL BAR

ALMUERZOS Y COMIDAS ECONOMICAS A PESETA DIARIAMENTE CONCIERTO DE AFAMADOS ACOGIDORES DE JAZZ BAND COLON.

REAL BAR

ALMUERZOS Y COMIDAS ECONOMICAS A PESETA DIARIAMENTE CONCIERTO DE AFAMADOS ACOGIDORES DE JAZZ BAND COLON.

"EL PAIS VASCO"

Oquendo, 6